

SESIONES ORDINARIAS
2008
ORDEN DEL DIA N° 361

COMISION DE CIENCIA Y TECNOLOGIA

Impreso el día 10 de junio de 2008

Término del artículo 113: 20 de junio de 2008

SUMARIO: **Elección**, como representante latinoamericana en el proyecto Unión Internacional de Astronomía, a la doctora Gloria Dubner. Expresión de beneplácito. **Gioja, Ferrá de Bartol y Caselles.** (87-D.-2008.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de declaración de los señores diputados Gioja, Ferrá de Bartol y Caselles en el que expresan beneplácito por la elección de la doctora Gloria Dubner para representar a Latinoamérica en el proyecto de la Unión Internacional de Astronomía, la cual busca impulsar el rol de la mujer en las ciencias; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la elección de la doctora Gloria Dubner, para representar a Latinoamérica, en el proyecto de la Unión Internacional de Astronomía, la cual busca impulsar el rol de la mujer en las ciencias.

Sala de la comisión, 22 de mayo de 2008.

Felipe C. Solá. – Pedro J. Morini. – Nelio H. Calza. – María J. Acosta. – Miguel A. Barrios. – Ana Berraute. – Gustavo Cusinato. – Marcelo Fernández. – Beatriz S. Halak. – Fernando Iglesias. – María V. Linares. – María C. Moisés. – Raúl O. Paroli. – Mirta A. Pastoriza. – Adriana V. Puiggrós. – Mónica L. Torfe.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de declaración de los señores diputados Gioja, Ferrá de Bartol y Caselles, transformado en proyecto de resolución, en el que expresan beneplácito y felicitan a la doctora Gloria Dubner, por la designación para representar a Latinoamérica, en el proyecto de la Unión Internacional de Astronomía, el cual busca impulsar el rol de la mujer en las ciencias, constituyendo un hecho de suma trascendencia por los méritos de nuestros investigadores y científicos. Luego de un exhaustivo análisis, ha resuelto aprobarlo, por lo que cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Felipe C. Solá.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Unión Internacional de Astronomía desarrolla un programa que busca impulsar el rol de la mujer en las ciencias.

El programa se denomina “Ella es una astrónoma”, y uno de sus objetivos es promover la igualdad de géneros y ser un foro de discusión sobre los problemas específicos de las mujeres en las ciencias.

La República Argentina no solo fue pionera en el desarrollo de la astronomía, sino que además tiene uno de los porcentajes más altos del mundo de mujeres dedicadas a esta ciencia dura.

La doctora Gloria Dubner acaba de ser elegida por la Unión Internacional de Astronomía para representar a latinoamérica en el proyecto.

Su especialidad es el estudio de las supernovas; a las que la doctora, con sencillez denomina como eventos que experimentan las estrellas, algo así como la explosión y el fin de las estrellas a modo de grandes bombas atómicas que arrasan con todo lo que encuentran en su camino.

La doctora Gloria Dubner nació en Chajarí, provincia de Entre Ríos. Se doctoró en Ciencias Físicas en la Universidad de La Plata en el año 1986.

Actualmente lidera el grupo de Remanentes de Supernovas (RSN) y Medio Interestelar en el Instituto de Astrofísica y Física Espacial (IAFE), ubicado en la Ciudad Universitaria de la Universidad de Buenos Aires.

Es miembro del Comité SKA Argentino (SKA - Square Kilometre Array) junto a investigadores del IAR, IAFE y CASLEO, y se le entregó el Premio "Enrique Gaviola" en Astronomía.

Es un honor para nuestro país representar a América latina en un foro internacional, por los méritos de nuestros investigadores y científicos, pero más aun por el hecho de haber avanzado en la igualdad de géneros.

La Cámara de Diputados debe declarar su beneplácito por haber sido elegido nuestro país como representante de la comunidad latinoamericana de científicos.

Por todo lo expuesto es que pido a mis pares me acompañen en el presente proyecto de declaración.

*Juan C. Gioja. – Graciela M. Caselles. –
Margarita Ferrá de Bartol.*

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por la elección de la doctora Gloria Dubner para representar a Latinoamérica, en el proyecto de la Unión Internacional de Astronomía, que busca impulsar el rol de la mujer en las ciencias.

*Juan C. Gioja. – Graciela M. Caselles. –
Margarita Ferrá de Bartol.*